
MERCREDI 7 NOVEMBRE 2012 |  14H20

MONTLOUIS SOUS LA

PLUIE

Eve Gémarin a su gérer les conditions météo…

A lire aussi sur La NR

En centre-ville, les valeurs sûres de Noël

Pour : Périco Légasse

Les laboratoires d'analyses se fâchent

Le gentil garçon abusait de la générosité de " tata "

Ailleurs sur le web

100.000 euros d'amende pour une bière

avant un match (Le Point)

La cueillette des champignons, c'est de

saison ! (Ma vie en couleurs)

Au Danemark, que le plus petit pénis

gagne (RTL)

Indre-et-Loire

" Tirer dans ses conditions : un exploit "

15/10/2012 05:35

Cécile Laury (Montlouis) : « Malgré un démarrage un peu difficile, le week-end s'est globalement bien déroulé.

Concernant le quart de finale, le tir de barrage nous a finalement permis de repartir sur une très bonne dynamique

et nous n'avons pas eu de mal lors des deux dernières rencontres. »

Chantal Porte (Montlouis) : « Par ce temps, nous avons fait des scores honorables. Déjà, tirer avec cette météo,

c'est un exploit ! J'ai rarement vu des conditions aussi désastreuses… Mais nous sommes très contentes de

valider notre second titre consécutif. »

Eve Gémarin (Montlouis) : « Les conditions étaient les mêmes pour tout le monde et nous avons très bien tiré. Le

quart de finale a été primordial avec beaucoup de stress. Puis après, nous avons joué plus libérées. Gagner à

Candé, chez nous, ça nous rend vraiment heureuses. »

Dominique Porte (coach de Montlouisiennes) : « Même si cela a été difficile, nous conservons notre titre donc

le bilan est très positif. Puis nous réalisons encore une fois le doublé : 3D et campagne. C'est exceptionnel ! Peu

de clubs peuvent se vanter d'un tel exploit. »

Mickaël Vanpoucke (coach des Saint-Avertinois) : « Après une agréable surprise lors des qualifications

samedi, nous n'avons pas bien tiré le dimanche matin dans des conditions vraiment difficiles. Nous n'avons pas

été à notre niveau. Dommage, car en quart, nous aurions pu faire quelque chose…. »

Emmanuel Leblanc (coach des Montlouisiens) : « Je n'ai jamais vu des conditions aussi dantesques. En plus

d'être perturbés par les éléments, nous avons eu un jour sans… C'est clairement une déception, car nous visions

les quatre premières places. »

Philippe Bouclet (président de la fédération) : « On savait qu'en venant ici, nous allions avoir une qualité

d'organisation avec un cadre et des parcours dignes d'un championnat de France. Ce week-end, malgré les

conditions, le club de Montlouis a démontré une nouvelle fois son savoir-faire. »
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